

Landesfinale des Grundschulpokals MV 2015

Am 16.06.2015 fuhr unsere Mannschaft zum Landesfinale nach Schwerin. Alle waren besonders aufgeregt und motiviert. Petrus machte uns wie immer einen Strich durch die Rechnung und schickte statt Sonne, Kälte und Wind. Nach guter Erwärmung starteten wir in den Wettkampf. Einen 10. Platz aus dem Vorjahr galt es zu verbessern. Besonders in den Sprintwettkämpfen hatten wir gut trainiert und hofften auf gute Leistungen.

Trotz großer Anspannung, es waren aus dem ganzen Land sehr starke Mannschaften, kämpften alle Stralendorfer bis zur Erschöpfung. Eine sehr beeindruckende Leistung schaffte Felix Will aus der 4. Klasse. An diesem Tag wuchs er über sich hinaus und war eine große Stütze für die Mannschaft.

Tatsächlich lagen wir vor der letzten Disziplin auf Platz 4, mit knappem Vorsprung auf die Verfolger. Unsere Läufer gaben alle, so war der Jubel groß, als wir als 4. beste Mannschaft nach vorn gerufen wurden. In den Sprintstaffeln hatten wir es tatsächlich auf Platz 2 geschafft, aufgrund des sehr guten Teamgeistes unserer Kinder.

Es war ein erfolgreicher Tag, der zeigte, wie gut unsere Kinder als Team auftraten.

Vielen Dank an alle Eltern, die die Kinder abholten und Frau Ross, die sich den ganzen Tag um das Wohl der Kinder kümmerte, sowie Herrn Spannaus, der auch schon in LWL dabei war und u.a. die Fotos knipste.

B. Mattiesch

